

POLITIQUE QUALITE

La principale priorité d'AMOS est de garantir la **satisfaction** de ses **clients** en leur offrant un niveau d'**excellence** reconnu internationalement.

Nos marchés, principalement dans les secteurs de l'astronomie et du spatial, sont en continuelle évolution. Pour s'adapter à ces changements et accroître sa compétitivité, AMOS investit en permanence dans de nouveaux développements techniques et dans de nouvelles zones géographiques.

AMOS est certifiée ISO 9001 : 2008 depuis le 20 juin 2002.

Tout son personnel est informé de la politique qualité de l'entreprise et participe activement à son application quotidienne.



Ph. GILSON, CEO



QUALITY POLICY

The main goal of AMOS is the **Satisfaction** of its **Customers** by providing products and services at the highest international level of **excellence**.

Our markets, mainly in the astronomy and space sectors, are constantly evolving. In order to adapt to these changes and to improve our competitiveness, we continuously invest in new technologies and new geographical areas.

AMOS has been ISO 9001 : 2008 certified since June 20th, 2002.

Every AMOS employee is informed of the quality policy of the company and actively contributes to its application to the daily business.



Ph. GILSON, CEO

